

Fecha: 13-06-2025 Pág.: 18 Tiraje:
Medio: Diario Financiero Cm2: 455,4 Lectoría:
Supl.: Diario Financiero Favorabilidad:
Tipo: Noticia general

Título: Marcel vuelve a resaltar punto de inflexión de la economía y llama a avanzar hoy en reformas procrecimiento

En evento de Santander, Briones pidió abordar con seriedad el debate sobre el empleo público y García llamó a ser realistas a la hora de proponer recortes de gastos.

POR CATALINA VERGARA

Con la administración Boric ya en la recta final, las presentaciones de las últimas semanas del ministro de Hacienda, Mario Marcel, han tenido un elemento en común: resaltar los logros macroeconómicos de la gestión que concluye en marzo.

En el marco del seminario "Es el momento de hablar de Chile: proyecciones y prioridades económicas", organizado por Santander, el secretario de Estado resaltó este jueves que la economía local está en una senda de expansión desde hace un año y medio. Y precisó que desde noviembre de 2024 ha sido "particularmente estable".

Marcel también subrayó que "las proyecciones de crecimiento se han ido alineando sobre 2%, a pesar de este entorno global más adverso".

Entonces, insistió, "esto ya nos indica una inflexión en términos de la trayectoria de crecimiento respecto a lo que estábamos acostumbrados".

Junto con enfatizar este escenario, el titular de las finanzas públicas cerró su presentación con una diapositiva en la que destacó que "no fueron protagonistas esta nueva temporada" temáticas como el dólar "a luca", los retiros de fondos de pensiones, la recesión económica, la inflación de dos dígitos y la fuga de capitales, entre otras.

"Todo eso ya quedó en temporadas anteriores. No es parte de nuestra discusión hoy día, y es bueno que estemos aquí", declaró el expresidente del Banco Central.



Marcel vuelve a resaltar punto de inflexión de la economía y **llama a** avanzar hoy en reformas procrecimiento

Trabajo por hacer

Ahora, la tarea está lejos de terminar. Ese fue otro de los mensajes del secretario de Estado.

"Hay que avanzar con reformas de procrecimiento hoy día, no hay que esperar a las elecciones", lanzó Marcel, haciendo un guiño a las candidaturas presidenciales. "Ayer (miércoles) hubo un seminario sobre permisología. Lo que tenemos más inmediato es un proyecto que está a punto de aprobarse en el Congreso sobre los permisos sectoriales y tenemos tres más que pueden perfectamente avanzar durante este período", dijo sobre el encuentro de Icare en el que participaron las candidatas Evelyn Matthei y Carolina Tohá y, en cuyo contexto, Horizontal hizo una propuesta sobre la misma materia.

"Eso es basura"

A la cita en el Club 50 también asistieron el exministro de Hacienda, Ignacio Briones, y el ex"Lo que tenemos más inmediato es un proyecto que está a punto de aprobarse en el Congreso sobre los permisos sectoriales y tenemos tres más que pueden perfectamente avanzar durante este período", dijo

16.150

48.450

No Definida

vicepresidente del Banco Central, Pablo García.

Los economistas debatieron sobre crecimiento y la situación fiscal que enfrentará la próxima administración que llegue a La Moneda.

"Recortar el empleo público a la mitad y todas esas cosas que uno escucha, eso es basura. Eso es no tomarse en serio esta discusión", afirmó el exsecretario de Estado.

Y, a mayor abundamiento, expuso que "tenemos un ejemplo en el país más desarrollado del mundo. DOGE fue un fracaso completo, y recuerdo la cantidad de personas, bien pensantes, que estaban enamoradas de ese programa".

García, por su parte, llamó a ser realistas respecto a dónde están los espacios para lograr recortar gastos. "Hay veces que la gente muy de izquierda cree que las empresas están paradas en un pozo de dinero y que basta con cobrar impuestos y se recauda. Hay veces que gente muy de derecha cree que el Gobierno está lleno de grasa y basta con cortarla. La realidad en Chile es que ninguna de las dos cosas es cierta", mencionó el economista.